

## Evonhé Estilistas recibe la Estrella de Oro del Instituto para la Excelencia Profesional

17/12/2016



El centro de Evonhé Estilistas recibió el pasado viernes el **galardón Estrella de Oro del Instituto para la Excelencia Profesional en la categoría de Salud y Belleza por su impecable trayectoria**. Este premio se entrega a las instituciones, empresas y profesionales capaces de **innovar y fomentar un buen desarrollo económico y social**. La Estrella de Oro convierte a los premiados en un **referente a nivel nacional**, pues destaca su labor y trabajo constante. El director de

Evonhé Estilistas, Rubén Ruiz, recogió el galardón en el glamuroso Hotel Westin Palace Madrid.

Evonhé Estilistas lleva **más de 12 años ofreciendo servicios calidad a un precio asequible**. Esta marca destaca por estar siempre a la última, puesto que **sus profesionales realizan multitud de cursos para aplicar las novedades** en maquillaje y peluquería. Además ofrecen productos de primera línea.

